

## PRESENTACIÓN

El Centro de Estudios de Filosofía Analítica (CESFIA) coloca a disposición de la comunidad académica el cuarto número de su revista. Como en ocasiones anteriores, los contenidos de esta edición han sido minuciosamente cuidados. No dudamos que serán de enorme interés y utilidad tanto para filósofos como para especialistas en disciplinas afines.

El último año ha sido rico en actividades. Todas ellas han contribuido a la consolidación de la filosofía analítica en nuestro medio. Tal vez, sea pertinente destacar el III Curso Internacional de Filosofía, que tuvo lugar en agosto. Este evento se ha convertido ya en una tradición, logrando generar considerable expectativa y hacer eco en diferentes medios de prensa. En esta tercera versión se examinó el desarrollo del pensamiento científico de Galileo a Einstein, poniendo énfasis en la discusión racional de las ideas científicas y la transformación crítica de los estándares de evaluación de teorías y resultados. Se contó, para ello, con la participación de Alberto Cordero, Profesor Principal de Filosofía e Historia de la Ciencia de la City University of New York (CUNY). La organización del III Curso Internacional de Filosofía “De Galileo a Einstein” tuvo como precedentes exitosos al I Curso Internacional de Filosofía “Epistemología y Metodología de las Ciencias”, del 24 de abril al 4 de mayo de 2007, con la participación de Paul Benacerraf (Universidad de Princeton), Jean-Pierre Cometti (Universidad de Provenza), W. D. Hart (Universidad de Illinois, Chicago) y Edward N. Zalta (Universidad de Stanford), y al II Curso Internacional de Filosofía “Lógica y filosofía de la lógica”, del 9 al 12 de febrero de 2009, a cargo de Matthias Schirn (Universidad de Múnich).

## PRESENTACIÓN

En los próximos meses el CESFIA seguirá promoviendo este tipo de encuentros. Mantendremos a nuestros lectores informados. Por ahora, nos colma de satisfacción y entusiasmo comunicarles que desde mediados de 2009 *Análítica* forma parte de *The Philosopher's Index*, la mayor base bibliográfica de filosofía en el mundo.

Comité editorial